



## **Pétition en faveur du cinéma à Yverdon-les-Bains**

En matière culturelle, l'offre cinématographique est au moins aussi importante pour l'image d'une ville que son théâtre ou sa scène musicale. Si Yverdon est plutôt bien doté dans les arts vivants, la situation des cinémas de la ville est catastrophique.

Seul un nouveau départ, en phase avec les profondes mutations de l'industrie cinématographique permettra à terme de créer une offre de qualité. Même si cette activité n'incombe pas directement aux autorités publiques, elles se doivent de jouer un rôle moteur pour diminuer le risque de voir les promoteurs choisir d'investir trop loin du centre-ville.

**Nous demandons donc que la Municipalité étudie et mette en oeuvre tous les moyens de favoriser les investissements privés nécessaires à la création d'une offre cinématographique de qualité à Yverdon-les-Bains**

Pétition lancée par les Verts yverdonnois

Pétition en ligne : [www.facebook.com/verts.yverdon](http://www.facebook.com/verts.yverdon)

Merci de retourner cette liste (même incomplète)  
à : **Madeleine Lechmann**, rue des Grèbes 36 ou **Fanny Spichiger**, Rue Pestalozzi 9  
1400 Yverdon-les-Bains